«Hambre, miseria y explotación»: Organizan huelga nacional en Ecuador contra medidas de Moreno

El Ciudadano · 2 de octubre de 2019



El mandatario ecuatoriano anunció un paquete de reformas el martes por la noche en cadena de radio y televisión Las organizaciones de trabajadores de Ecuador se preparan desde ya para hacer frente al paquete de reformas que anunció, el martes en la noche, el presidente de ese país, Lenín Moreno, en cadena de radio y televisión.

Entre las medidas que tomó el mandatario, vía decreto ejecutivo, está la eliminación del subsidio al precio del diésel y la gasolina extra, mientras que las reformas en lo laboral y tributario deberán pasar primero por la Asamblea Nacional.

Aunque Moreno alabó su plan argumentando que se diseñó en pro del «crecimiento económico», los trabajadores ya empiezan a condenarlo por las consecuencias que traerá para la población.

«Las medidas del Gobierno agudizarán las condiciones de hambre, miseria y explotación de nuestro pueblo. La eliminación de los subsidios al combustible hará que se eleven los pasajes, los precios de los artículos de primera necesidad, por lo que no afecta únicamente a los trabajadores, sino al pueblo general», advirtió el presidente de la Confederación Nacional de Servidores Públicos del Ecuador (Conasep), Iván Bastidas Ordóñez.

Eliminamos aranceles para maquinaria, equipo y materia prima, agrícolas e industriales. Bajamos y simplificamos Impuesto a la Renta Único al banano. Suprimimos impuestos a importación de celulares, computadoras, tablets, usados para emprender, educar e informar. #DecididosACrecer pic.twitter.com/eOdhVNAo2f

- Lenín Moreno (@Lenin) October 2, 2019

En declaraciones a *Sputnik*, informó que la instancia que preside y otras organizaciones sociales preparan para la próxima semana una huelga nacional,

con la cual manifestarán su rechazo a estas medidas que consideran «antiobreras» y «antipopulares» y que discriminan al sector público.

«Estamos preparando la huelga nacional con diferentes sectores, diferentes organizaciones sociales, campesinos, jubilados, el Frente Unitario de Trabajadores, con la Coordinadora Unitaria de Campesinos y organizaciones populares», detalló.

Además, adelantó que la fecha tentativa que proponen es la del 8 de octubre, cuando se haría la primera jornada.

La sombra tras estas medidas es la necesidad que tiene Moreno por satisfacer las exigencias del Fondo Monetario Internacional, organismo al que recurrió en busca de «ayuda», firmando un préstamo por 4.200 millones de dólares este año que incluye reformas y ajustes de gasto, para afrontar las dificultades fiscales y de endeudamiento externo.

Fuentes: Sputnik, Telesur, El Universo.



Lenín Moreno libera subsidio a diésel y gasolina extra

